

Denuncian en Venezuela medida de EEUU y El Salvador contra migrantes



Traslado de migrantes venezolanos de Estados Unidos a El Salvador.

Caracas, 17 mar (RHC) El secretario ejecutivo del ALBA-TCP, Jorge Arreaza, denunció que el neonazismo está hoy en acción coordinada al comentar sobre el traslado de migrantes venezolanos de Estados Unidos a El Salvador.

A través de su cuenta de Telegram el diplomático señaló que “el gobierno entreguista de El Salvador crea campos de concentración para migrantes venezolanos y de otras nacionalidades, siguiendo órdenes de sus amos de Washington”.

Expresó que mediante detenciones arbitrarias, sin derecho a la defensa, sin debido proceso y con evidentes tratos degradantes, “violan los derechos humanos de la manera más flagrante y abyecta”.

La comunidad internacional debe reaccionar y condenar semejantes acciones de secuestro y tortura, convocó el secretario ejecutivo de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado

de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP).

Refirió que el castillo de naipes que ha creado el presidente salvadoreño Nayib Bukele, más temprano que tarde, se desmoronará.

El mandatario del país centroamericano informó ayer en la red social que llegaron a El Salvador 238 migrantes venezolanos deportados de Estados Unidos, a los que acusó de ser «miembros de la organización criminal venezolana Tren de Aragua».

Los deportados fueron trasladados inmediatamente al Centro de Confinamiento del Terrorismo, de acuerdo a las imágenes que acompañaban el audiovisual divulgado por el jefe de Estado salvadoreño.

«Estados Unidos pagará una cuota muy baja por ellos, pero alta para nosotros», indicó Bukele, y afirmó que los migrantes permanecerán en ese centro «por un período de un año (renovable)».

Medios locales de prensa denunciaron este lunes que los opositores de la extrema derecha María Corina Machado, Juan Guaidó y Leopoldo López, entre otros, son los responsables del “atropello sufrido por migrantes venezolanos que fueron enviados por Estados Unidos a El Salvador”.

Mediante las redes sociales familiares de los migrantes rechazaron la decisión de los gobiernos de Estados Unidos y salvadoreño, y demandaron investigar ya que “que muchos de los deportados no pertenecen a ninguna banda criminal y mucho menos al Tren de Aragua”, publicó Venezolana de Televisión.

El internauta Sebastián García manifestó “escribir con el corazón destrozado en mil pedazos” porque su hermano fue uno de los deportados y enviado a El Salvador, y aseguró que “nunca había estado preso”, ni cometió delito alguno ni en Venezuela ni en ningún país.

“Lo están involucrando con el tren de Aragua solo por sus tatuajes”, aseveró. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378902-denuncian-en-venezuela-medida-de-eeuu-y-el-salvador-contra-migrantes>



Radio Habana Cuba